

Los pueblos necesitan soluciones eficaces e inmediatas, sostuvo primer ministro de Cuba ante la ONU



**Marrero Cruz abogó porque se cumplan los compromisos en materia de ayuda oficial al desarrollo.
Foto: ACN**

La Habana, 29 sep (Red Web) El primer ministro de Cuba, [Manuel Marrero Cruz, intervino](#) este martes en la Reunión virtual de Jefes de Estado y de Gobierno sobre la Financiación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en la era de la COVID-19 y más allá, en el contexto del 75 Periodo de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Marrero Cruz sumó la voz del Gobierno de la mayor isla de las Antillas ante la necesidad de que los países en vías de desarrollo puedan contar con recursos nuevos y adicionales que les aseguren una continuación del progreso, a pesar de los desafíos de la pandemia.

“Los pueblos del mundo necesitan soluciones eficaces e inmediatas; es hora de la acción, urgen hechos y no palabras”, sostuvo el primer ministro de Cuba.

Insistió en que la nación caribeña apoya iniciativas para el alivio de la deuda, aunque son insuficientes.

“Se debe eliminar la impagable deuda externa que cargan los países del Sur, la que, agravada por los efectos socioeconómicos de la pandemia, atenta contra el desarrollo sostenible de los pueblos”, apuntó.

Marrero Cruz abogó, además, porque se cumplan los compromisos en materia de ayuda oficial al desarrollo, al incremento del financiamiento externo en condiciones justas, así como al acceso a los mercados y las transferencias de tecnologías. (Fuentes varias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235348-los-pueblos-necesitan-soluciones-eficaces-e-inmediatas-sostuvo-primer-ministro-de-cuba-ante-la-onu>



Radio Habana Cuba